

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Rückblick 25. ordentlichen Mitgliederversammlung

Am Samstag, den 03.03.2018 um 18:00 Uhr eröffnete der 1. Vorstand Jürgen Kessler, unsere diesjährige Mitgliederversammlung. Er begrüßte die 18 anwesenden, stimmberechtigten Mitglieder und stellte die Tagesordnungspunkte vor. Nachdem keine Einwände vorlagen gab er das Wort an Sandra Hipp weiter, die den Stand der Kasse und den finanziellen Verlauf im Jahre 2017 vorstellte. Die Kassenprüfer Thomas Pfeffer und Joachim Schaffrinna waren mit der Führung der Kasse sehr zufrieden und empfahlen somit die Entlastung der Kasse sowie der Vorstandschaft. Danach machte der Schriftführer Volker Hipp einen Jahresrückblick bei dem wieder mal gut zu erkennen war, dass sich einiges im vergangenen Jahr bewegte. Der Bericht des Jugendvertreters Gregor Grammer, richtete sich an den PowerKid Tag, Jubiläum und einen Kinder Ausflug. Danach nahm Joachim Schaffrinna die Entlastung der Vorstandschaft vor, die einstimmig beschlossen wurde. Dann kam eine Satzungsänderung, die vorgestellt wurde und auch einstimmig zur Änderung freigegeben wurde. Unter dem Punkt Verschiedenes wurden noch anhand eines Antrages Wahlen für eine kleine Umorganisation der Vorstandschaft vorgenommen.



v. links: Jürgen Kessler, Michael Strege, Volker Hipp, Elke Hertkorn, Sandra Hipp, Gregor Grammer, Frank Jähne

Die Vorstandschaft unseres Vereins bildet bis zu den Neuwahlen 2019:

1.Vorstand – Jürgen Kessler / 2.Vorstand – Michael Strege / Kassier – Sandra Hipp /
Schriftführer – Volker Hipp / Jugendvertreterin – Elke Hertkorn (kommissarisch) /
Beisitzer – Frank Jähne (kommissarisch) / Beisitzer – Gregor Grammer (kommissarisch)

Die Mitgliederversammlung wurde vom 1.Vorstand Jürgen Kessler um 19:15 Uhr offiziell geschlossen.

Mehr Info zu unserem Verein gibt es im Internet unter: www.bujukai.de